
B O L E T Í N
M E N S U A L

LATEST INFORMATION TO THE
EXISTING STATUS OF A PROJECT
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EN LA REUNIÓN DE LA DIRECTIVA,
CELEBRADA A PRIMEROS DE JULIO:

Se decide crear  una nueva pol í t ica  de
comunicac ión  APACE.  Se t rata  de un
bolet ín  d ig i ta l  y  mensual  para
t ras ladar  a  los  soc ios  d iversas
cuest iones  de la  asoc iac ión como
eventos ,  premios ,  ayudas ,  dec is iones
de la  junta  d i rect iva . . .

Se   aprueba por  unanimidad que ,
independientemente de cuál  sea la
causa (enfermedad común o COVID-
19) ,  cuando un usuar io  no acuda a  un
tratamiento se  le  cobrará  e l  50% del
mismo  en concepto de reserva de la
plaza .  Se  decide también que esta
decis ión se  rev ise  en un futuro
próximo para  ver  s i  ha  resul tado ser
un cr i ter io  razonable .  (Se  adjunta
información detal lada)

Respecto a  las  vacac iones  de los
profes ionales  de los  t ratamientos ,  y
ante  la  escasa demanda por  parte  de
las  fami l ias  de este  serv ic io  en e l  mes
de agosto ,  se  ha decid ido que las
terapeutas  t rabajen la  pr imera
semana,  d is f rutando de las  vacac iones
devengadas  desde el  10 a l  28
y, re incorporándose el  31 para
organizar  e l  serv ic io .

Se comunica  que en la  campaña de
"Captac ión de Fondos"  se  han
obtenido 5.245€  y  se  dec ide por
unanimidad dest inar  la  total idad a  la
compra de EPIS ,   hac iendo,  a  f inales
de ju l io ,   un pedido masivo que cubre
una provis ión de 5  meses .

Quedan suspendidas  las  act iv idades
presencia les  de  sens ib i l izac ión y
recaudación ,  pero se  plantea hacer
la  Carrera  APACE de forma v i r tual ,
pues  la  de Torrepadre ha tenido
buena acogida .

Respecto a  la  Loter ía  de  Navidad,  en
esta  ocas ión los  ta lonar ios  serán de
veinte  papeletas ,  y  e l  prec io  de
estas  de 5€ (se  juegan 4€ y  1€ de
donat ivo) .  Se  hace un l lamamiento a
la  responsabi l idad para  que se  venda
desde las  propias  famil ias ,  pues  los
usuar ios  que habi tualmente se
ocupaban de hacer lo  presentan
di f icul tades  para  e l lo .
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APROBADO
EN JUNTA



En cuanto a  la  dotac ión económica
que proviene de la  subvención para
obras  se  dest inará ,  en esta  ocas ión ,  a
pintar  la  res idencia ,  puesta  a  punto
del  conjunto eléctr ico  de  res idencia ,  y
cambiar  los  s is temas de av iso .

La  sede de APACE en Aranda de Duero
ha renovado el  convenio  de  su
Ayuntamiento por  una cuant ía  de
7.500€.

Nuestra  pres identa ,  Tamara Cabal lero ,
junto con otros  dos  miembros  de junta
di rect iva ,  se  reunió  e l  pasado v iernes
con Roberto  Saiz ,  Delegado Terr i tor ia l
de la  Junta  de Cast i l la  y  León,  para
plantear  una modi f icac ión del
concierto   que mant ienen con esta
administ rac ión .  La  subida de nuestro
convenio colect ivo hace necesar ia  la
rev is ión del  mismo,  pues  actualmente
esa subida (11% mensual )  la  está
asumiendo la  ent idad .

Ponemos en conocimiento de los
socios  la  incorporac ión de dos  nuevos
usuar ios  en res idencia ,  en dos  plazas
que habían quedado l ibres
rec ientemente .

El  d ía  6  de junio  se  celebró de forma
vi r tual  e l  Día  Regional  de  Cast i l la  y
León ;  e l  dinero  recaudado  en la  gala
benéf ica  fue dest inado a  EPIS  que la
propia  Federac ión nos  h izo entrega .

En cuanto a  Neuro+ ,  se  han creado
unas  becas  que f inancien parte  de  los
tratamientos  intens ivos  con d inero
aportado por  empresas  pr ivadas  y  e l
Ayuntamiento de Burgos .  Dichos
tratamientos  comenzarán en el  mes de
octubre .
Por  ot ro  lado se  f i ja  una pol í t ica  de
prec ios  y  la  durac ión  de  una hora  de
atención d i recta ,  aunque mientras  se
mantenga la  cr is is  sani tar ia  se
dest inarán 10 minutos  de cada ses ión
a la  des infecc ión .  ( se  adjunta
información detal lada)
La formación en SAAC se  real izará  de
forma presencia l  a  mediados de
sept iembre .  Será   impart ida  por  Sol
Sol ís ,  de  La fábr ica  de las  palabras .
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EN LA ASAMBLEA ORDINARIA DE LA FEDERACIÓN
ASPACE CYL CELEBRADA EL 2 DE JULIO DE 2020...

Se reconoce que se han mantenido muchas
actuaciones para que el grupo de población de
personas con parálisis cerebral fuera considerado
colectivo de riesgo y no se dieran exclusiones en la
atención de estas personas. Se incidió mucho a nivel
nacional, autonómico y ante los comités de bioética.
 

Desde la Federación se han centrado los esfuerzos
con la Gerencia de Servicios Sociales en conseguir
una dotación de un fondo de emergencia para las
entidades y así poder hacer frente a los gastos
ocasionados por el COVID-19.

Mientras llega la ayuda institucional, se ha puesto
en marcha una campaña de recaudación de fondos a
través de diversas actividades y contactos, con las
que dotar de material de apoyo en nuestra gestión
diaria y, hasta el momento, la Federación ASPACE ha
donado a las entidades material de protección por
valor de unos 40.000€.
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Con referencia a la renta mínima vital, han
quedado excluidas las personas con
discapacidad. Se está trabajando para
elevar nuestras demandas a nivel Nacional
y en Castilla y León. 
Desde Confederación ASPACE se propone,
entre otras medidas, vincular el Ingreso
Mínimo Vital a las personas con parálisis
cerebral y no a las unidades de
convivencia, así como permitir la
titularidad de dicha ayuda a las personas
incapacitadas judicialmente.

En cuanto al 0,7 Nacional, Castilla y León
sólo va a sumar una subida de unos
800.000€, cuestión que ha sido muy
debatida por la enorme desigualdad con
respecto a otras comunidades autónomas.

Se va ha creado un grupo de trabajo  a
nivel institucional para la puesta en
marcha de la ley de Residencias de la que
forma parte CERMI, Plena Inclusión y
Predif.

INFORME
FEDERACIÓN
ASPACE CYL
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Todo el quipo de APACE 

 os deseamos un 

Feliz Verano


